



COMUNICADO CONVENIO PAMI

Las Entidades Farmacéuticas firmantes con el PAMI de los convenios de prestación de medicamentos a sus afiliados, nos encontramos participando, desde la mañana de hoy, de una negociación con el Instituto frente a los sensibles aumentos de precios aplicados en los últimos días.

La propuesta por parte del PAMI es proceder a una inmediata recomposición del Precio PAMI del orden del 15,10%, porcentaje que se acumula sobre el ya establecido por el régimen de actualización mensual el 1º de agosto.

Esta propuesta permite que la brecha entre Precio Público y Precio PAMI vuelva al mismo estado de situación previo a la devaluación del pasado lunes 14 de agosto.

Por otra parte nos encontramos debatiendo una mejora en las condiciones del aporte de las farmacias, mediante una baja en la bonificación, para mejorar la posición de la farmacia.

Una vez definidas las negociaciones en curso, volveremos a comunicarnos, para informar sobre los resultados finales alcanzados.

Buenos Aires, 17 de agosto 2023